

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MAPA CONCEPTUAL UNIDAD III

Información de la unidad:

- 3 Continente Americano
- 3.1 Estados Unidos
- 3.2 Epidemias en los animales
- 3.3 México
- 3.4 Epidemias en México
- 3.5 Escuelas en México

MVZ. Roberto Berrera Sedano Garcia

BALBOA CASTILLO VÍCTOR HUGO

11 DE NOVIEMBRE DE 2022

Medicina Veterinaria en América

Estados Unidos

Los primeros reportes de la existencia de enfermedades se ubican hacia los años de 1750

En 1850 cuando llegaron de Europa 24 veterinarios que se unieron con otros que lo ejercían de forma empírica

1875 en Nueva York Se funda la Facultad de Veterinaria Americana

En 1892 se erradico la Pleuropneumonía

Epidemias

- Rabia
- Distemper (moquillo)
- Piroplasmosis
- Amblyoma
- Boophilus
- Anaplasmosis
- Eriquia

México

El 17 de agosto de 1853, el presidente Santa Anna, emitió el decreto de creación de la Escuela de Veterinaria junto con agricultura

En 1853 Eugenio Bergeyre fue contratado para atender las caballerizas y servir al ejército mexicano

La ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA Y VETERINARIA perduró hasta 1914

De 1887 a 1892 las especies animales más demandadas por los ganaderos eran bovinos, porcinos, mular, caballar, y asnal.

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (independiente de la de Agricultura)

Epidemias en México

En diciembre de 1946 se detecta el virus de Fiebre Aftosa

A principios de 1947 se estructura la comisión nacional contra la aftosa

A finales de 1947 se sacrificaron a 1, 500, 000 bovinos

Después de 8 años de lucha contra la fiebre aftosa fue erradicada en enero de 1955

Escuelas en México

Universidad Autónoma de México (UNAM)

En 1955 la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia se trasladó a la Ciudad Universitaria

Universidad del Sureste (UDS)